

Tüftlerkursus lässt Jugendliche Gläser selbst lackieren

Bei dem Projekt von Peter-Lacke und der Hive-Zukunftswerkstatt gibt es praxisnahe Einblicke ins Unternehmen.

Hiddenhausen. Technikbegeisterung wecken, kreatives Denken fördern und praxisnahes Lernen ermöglichen – unter diesem Motto findet der nächste Tüftlerkursus bei Peter-Lacke am Dienstag, 18. November, in Zusammenarbeit mit der Hive-Zukunftswerkstatt statt.

Mit den Tüfterkursen bietet der Hive für junge Leute praktische Einblicke in Unternehmens. Die Schülerinnen und Schüler bekommen somit die Möglichkeit, Auszubildende und Profis zu ihrem beruflichen Alltag zu befragen, erste Handgriffe zu erlernen und eben mit den eigenen Händen zu erschaffen. Sie können an einem eigenen Projekt arbeiten, dessen Ergebnis anschließend selbst bewundert werden kann, heißt es in der Ankündigung. Die Tüftler-Kurse sind in unterschiedliche Altersgruppen von 8-18 Jahren unterteilt. Bei Peter-Lacke richtet sich der Next-Level-Kursus an Kinder und Jugendliche im Alter ab 14 Jahren aufwärts. Dieser



habe sich beim ersten Termin im Mai dieses Jahres als voller Erfolgerwiesen, heifst es. In den Laborräumlichkeiten des Hiddenhausener Unternehmens dürfen die jungen Tüftler und Tüftlerinnen im November einen Nachmittag in die Welt der Chemie und

Farben eintauchen und eigene Trinkgläser gestalten. Die Komponenten des Lackes abwiegen, anmischen und lackieren mit einer Sprühpistole – alles wird selber gemacht. Anschließend kommen die Gläser zum Aushärten in den Ofen. Die Jugendlichen können bei

„Uns ist es wichtig, als Chemiebetrieb junge Menschen über MINT-Berufsbilder zu informieren und spielerisch in den beruflichen Alltag einzutauen. Der Kursus ist auch ein wichtiger Beitrag zur Nachwuchsförderung in der Region.“

Wir wollten den Fachkräfte-mangel präventiv angehen und einen Beitrag zur Berufsförderung durch Aufklärung leisten“, erklärt Maximilian Summeler, Chief Human Resources Officer von Peter-Lacke. Das Unternehmen ist Schirmherr des Projektes.

Die Hive-Zukunftswerkstatt ist ein Zentrum für Persönlichkeitsentwicklung und Berufsbildung junger Menschen in Bad Oeynhausen. In Zusammenarbeit mit Unter-

nehmen, Experten und Schülern entwickelt der Hive Programme, um Kinder und Jugendliche für Berufe zu begeistern, mit Vorbildern in Kontakt zu bringen und sich auf die eigene Zukunft vorzubereiten. „Wir möchten junge Menschen informieren und für ihre Zukunft begeistern“, so Sonja O'Reilly, Inhaberin der Hive-Zukunftswerkstatt. Es geht darum, das eigene Potenzial zu entdecken, auszuprojektieren und Spaß am Lernen zu entfachen.

Der Tüftlerkursus ist ein Bildungsprojekt für Kinder und Jugendliche zur Stärkung des Interesses an Berufsfeldern aus Handwerk, IT und Technik. In Zusammenarbeit mit Betrieben dürfen die Teilnehmenden eigene Projekte realisieren, Unternehmensführungen erleben und in den Austausch mit Berufstätigen kommen. Dieses dient auch der Grundlagenbildung von Praktika und Berufsfelderkundungsgängen. Mehr Informationen gibt es unter

Am 18. November startet der nächste Tüftlerkursus bei Peter/Lacke in Kooperation mit der Hive-Zukunftswerkstatt. Foto: Peter/Lacke

Zusammenarbeit mit Unter-

www.der-hive.de